
会長の時間	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんにちは。
まずは、本日お客様がいらっしゃっております。日本E

クラブ2650廣安修様です。コロナ恐怖の中ようこそ。廣
安さんのクラブは通常通りですか。『通常通りです』全く
通常？『全くです。インターネットでだけなので』IMなん
かはどうですか。『それは地区でやっているのでほとんど
が中止になりました』Eクラブの会員が会う機会はあるの
ですか。『年に何回かはあります。去年は２月に鎌倉で家
族集会がありました。北海道から九州までの来れる方が
集まりました。』そうなんですか、廣安さん、また、是非
いらっしゃってください、うちのクラブでも会員絶賛募集
中ですので。

次に、皆さんの机に綾瀬スマートインターチェンジの
記念バッチがあると思います。いえいえ、クラブに一つだ
け貰ったようでした。これはインターチェンジの開通記念
として商工会で作ったものです。商工会で販売もしていま
す、一個1,100円だったと思いますので、興味がある方は
どうぞ。

続きまして、海上自衛隊から司令官の交代の案内が来
ております。次期司令官は、金山哲司さんが着任されまし
た。実は、毎年任期初めに海上自衛隊に就任挨拶に伺う
のですが、コロナ禍もありましてまだ行っていません。で
すので、着任挨拶は連絡してから行って来たいと思います。

次に、先週理事会を開催しましたので、内容を皆さん

にお伝えします。
まず来期ですが、地区に５名出向します。塚原さんが

クラブ管理運営、笠間治一郎さんが奉仕プロジェクト、
峯尾さんが会員増強、遁所さんが平和フェロー、私が青
少年交換として出向しますのでご承知おきください。

次にこれからのプログラムについてです。ずっと休会で
先週から再開しましたのでプログラムを変更します。下記
◆ 参照	◆をご覧ください。皆さんお間違えなき様願います。

もう一点、３月にLINEで送りましたフードドライブに
関することです。資料を読んで頂けると分かるかと思いま
すが、社協と市が主催の事業で、フードドライブと集まっ
た食材を配布する事業になっていました。ガジュマル食
堂の小林さんから一緒にどうですかとお誘いがあったの
ですが、このような時節で例会も開催できないので、任
意で個人参加はするけれどクラブとしての参加は遠慮しま
すと返事しました。クラブの中では遁所会員が参加してい
ますが、これから正式な事業として継続していくそうです。
ただ今回食材は集まったけれども、貰いに来る人は少な
かったそうです。継続して事業を進めるにあたって、我々
にも参加の声がかかっております。コミュニティー食堂を
進めるうえでも、クラブとして協力できるところはしていこ
うという事になりました。まだ細かい部分が決まっていな
い様ですので、それについて分かり次第皆さんで検討し
ていきたいと思います。

以上、会長の時間を終わります。

◆ 参照	◆
４月14日（夜）→ 休会
４月21日（昼）→ クラブフォーラム
４月28日（夜）→ 市長卓話
５月 ５日（夜）→ 休会
５月12日（夜）→ クラブフォーラム
５月19日（昼）→ 会員一分間スピーチ
５月26日（夜）→ 県議卓話
６月 ３日（木）→ 移動例会　創立記念例会
 （状況により判断）
６月 ９日（夜）→ 休会
６月16日（昼）→ 通常例会

◆ 次回予告 ◆　第1303回　４月28日（水） 18：30　市長卓話

第1301回 例 会第1301回 例 会
2021年４月７日（水）12：30　笠間第１ビル3F2021年４月７日（水）12：30　笠間第１ビル3F

司 会	 細谷  浩之   会 員
	 奥本 敏 彦   会 員

点 鐘	 会 長   鈴 木 　 敦

合 唱
国　歌 「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」
ソングリーダー	 片 岡 　 明   会 員

お客様
廣 安  修   様（日本ロータリーEクラブ2650）
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幹事報告	 代理幹事   笠間  博幸
◆ 国際ロータリー第2780地区より
 「ロータリー奨学生帰国報告会のご案内」　「4月の
会長・幹事会のご案内」　「地区大会報告書、余剰金
返金のご案内」が届いています。

◆ 海上自衛隊	第4航空群司令より「司令官の交代のご
案内」が届いております。

◆ 綾瀬市商工会・綾瀬インターチェンジ建設推進協議
会・綾瀬インターチェンジ設置推進広域連絡協議会
より「協議会の解散並びにインターチェンジ開通記念
品の送付について」が届いております。

◆ 藤沢北ロータリークラブより「クラブ解散のご挨拶」
が届いております。

◆	例会変更のお知らせ

● 茅ヶ崎ロータリークラブ
４月 ８日（木） / 15日（木） / 22日（木）

	 → 12：30～30分間 コルティーレ茅ヶ崎
４月29日（木）→ 祝日休会
５月 ６日（木）→ 12：30～30分間 コルティーレ茅ヶ崎

● 大和ロータリークラブ
４月 ６日（火）→ 通常例会
５月 ５日（火）→ 取止例会（祝日）
５月11日（火）→ ５月９日（日）家族会へ振替
６月29日（火）→ 取止例会

● 大和中ロータリークラブ
４月 ８日（木）→ 通常例会
４月10日（土）→ 家族例会中止
４月29日（木）→ 祝日休会
５月 ６日（木）→ 取止例会

● 綾瀬ロータリークラブ
４月 ６日（火）→ 通常例会	12：30～
４月13日（火）→ 取止め（クラブ定款により）
４月20日（火）→ 通常例会	12：30～
４月27日（火）→休会（祝日週）

■出席委員会	 安 藤 昌 信   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

12/17 1299 24 23 18 78.26％ 0 78.26％ 0 78.26％

3/31 1300 24 23 18 78.26％ 0 78.26％

4/7 1301 24 23 16 69.56％

事前M.U. 塚 原  吉 雄（地区委員会）

■スマイル委員会	 綱 嶋 洋 一   会 員

【お客様】

廣 安  修 様（日本ロータリーEクラブ2650） 久し振
りの例会参加です。よろしくお願い致します。

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん 皆様こんにちは。廣安様ようこそお

いで下さいました。今日は三委員長の総括を宜しくお願
いします。

笠間 治一郎 さん 廣安さん、ようこそいらっしゃいま
した。3委員長、上期の報告、よろしくお願いいたします。

澁谷 敏 夫 さん 廣安さんいらっしゃいませ。楽しん
で下さい。今日の三委員長総括は全く失念しておりまし
た。恐縮至極に存じます。

武 田 　 敬 さん 会社に泥棒が入りました。警察の
話によると瀬谷地区で犯した窃盗団が西に来たらしい
と言っていました。皆さん注意してください。

奥本 敏 彦 さん 今日は工場で使う機械の年次点検、
修理で朝からドタバタしていました。交換用オイルは笠
間商店さんでお願いしました。ありがとうございました。

細谷  浩之 さん ３委員長、上期総括を大変でしょ
うけど宜しくお願いします。時間がもちますように。

安 藤  昌信 さん 廣安さん、ようこそ。お互いにコロ
ナに負けずに生き抜きましょう。桜はすでに葉桜状態で
すが、花見がしたかったですね。去れ去れコロナ！！

遁 所 好男 さん 新年度となり、仕事がひまになって
しまいました。何か私の会社で出来ることがあればお知ら
せください。今なら大特価でお仕事させていただきます。

笠間  博幸 さん 廣安さんようこそいらっしゃいまし
た。三委員長、本日の報告宜しくお願い致します。

片 岡 　 明 さん 廣安先生ようこそいらっしゃいまし
た。相変わらず御元気そうで何よりです。

笠間正二郎 さん 本日は、各クラブ委員長報告宜し
くお願いします。

綱 嶋 洋 一 さん 緊急事態宣言が解除されましたが
また感染拡大傾向にあります。感染防止を心がけながら
ご自愛ください。

鈴木 光 雄 さん ４月になりました。桜の花は散りま
した。酒盛りをしたい。

上條  隆司 さん 先日綾瀬インターより清水JCから
中部横断道で身

み の ぶ さ ん

延山まで行って来ました。片道２時間
便利になったね！来年は花見が出来るように。スマイル

峯 尾  勝彦 さん コロナに関して、大阪府で爆発的
に感染者が増えています。吉村知事の解除要請につい
て疑問が残ります。人の命は経済活動より大切なハズか
と思います。

今回スマイル ￥16,000
累　計 ￥281,000

■卓話（内容別掲載）

上期３委員長総括 
各委員長   笠間 正二郎 / 澁谷 敏 夫 / 鈴木 光 雄 


